



すみれくみだより

担任 早川



～お子さんたちの姿～

梅雨のジメジメや 天気のおっきりしない日が続きますが 梅雨が明けるといよいよ お子さん達の大好きな 夏本番です。

すみれさん達は 今、お馬さんになって遊んでいます。足がとっても速いお馬さん、どんな道だってお馬さんは どんどん走ったり、「川には ワニさんが居て、川に落ちないように川を とび越えてお家の広場に行こう!」等々の お話を聞き、お馬さんになって川とびごっこを楽しんでいます。お馬さんになって、お馬さんのイメージを広げて遊ぶ中で足腰がたくましくなり、心も活発になっていく毎日です。そしてたくさん遊んで汗をかいた体には水が一番!! 蛇口から噴水が出ると 歓声を上げながら走りまわっていると ベチャベチャ池が出来、お次は泥んこ遊びが始まりました。みんな泥んこの中に座りこんだりしてお顔も真っ黒!!

心も身体も開放してダイナミックに遊ぶ事ができました。“汚れて平気!!”というたくましさは新しいことに挑戦したり、やってみようという 勇気につながっていくと思います。これからの いろいろお遊びを体験しながら 一人一人に自信とたくましさをつけていきたいと思います。

○今月のねらい○

色々な動物さんのお話を聞き イメージをふくらませ 運動ごっこや夏の遊びを楽しむ中で 強い身体と心を育てよう、又、仲間意識を育てよう



クラス懇談

ありがとうございます!

お忙しい中、クラス懇談させて頂きありがとうございます。お家でのお子さんの様子を聞くことが

できました。これからの保育園、お家の方々と連絡を取り合い お子さんの成長に携わっていきたいと思います。よろしくお願ひします。

おねがいします。

☆ 暑くなるので着替えを多めにする事が多くなります。着替えの補充をよろしくお願ひします。

☆ 廃材を使って動物さんを作りたいなあと思ひますので お家にある廃材(牛乳パック・ラップの芯・おかしはどの箱)がありましたら 保育園にお持たせ下さい。御協力お願ひします。

プールあそび

お子さんたちが楽しみにしているプール(お池)遊びが始まります。夏にしかできない水遊びを沢山する中で心身共にたくましくなっていくこと願ひながら遊びたいと思ひますので水着の用意をお願ひします。又、食欲がない、睡眠不足など体調の悪い時、プールに入れない時はお知らせ下さい。女児～金 雨の降らない日は基本的にあります。☆水着・水泳帽・タオル(フェイスタオルお願ひします)は毎日持ち帰り、お洗濯をお願ひします。

